

# Communiqué de presse

Pour publication immédiate

CISSS des Laurentides

## Nomination de Fannie Courchesne à titre d'adjointe à la Direction générale pour le secteur d'Antoine-Labelle

**Mont-Laurier, le 31 mars 2022** – La direction du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides est heureuse d'annoncer la nomination de Mme Fannie Courchesne à titre d'adjointe à la Direction générale pour le secteur d'Antoine-Labelle. Elle entrera en fonction à compter du 11 avril prochain.

« Je suis très heureuse de pouvoir compter à nouveau sur une personne de grande qualité afin de représenter la Direction générale quotidiennement dans nos installations et auprès de nos partenaires d'Antoine-Labelle. Nous sommes très sensibles aux besoins locaux et aux particularités de chaque secteur. La présence de Mme Courchesne nous permettra d'être encore plus connectés sur le milieu », a déclaré la présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, Rosemonde Landry.

Fannie Courchesne œuvre au sein du réseau de la santé et des services sociaux dans Antoine-Labelle depuis près de 17 ans. Depuis janvier 2020, elle assumait les fonctions de chef de programme en déficience et réadaptation physique Nord.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions à titre d'adjointe à la Direction générale, elle assumera un rôle-conseil auprès de l'équipe de direction du CISSS afin que les soins et services tiennent bien compte des besoins et des réalités propres au territoire d'Antoine-Labelle. Pour ce faire, elle participera notamment à chaque comité de direction, ce qui lui permettra de faire valoir les besoins spécifiques de la population de ce secteur.

Elle sera également en lien continu avec les équipes œuvrant dans le secteur d'Antoine-Labelle, de même qu'avec les partenaires du milieu. L'objectif principal de son mandat est de favoriser le travail en synergie avec la communauté.

« Nous sommes persuadés que la nomination de Mme Courchesne sera très positive pour notre organisation et pour nos partenaires, notamment grâce à sa grande connaissance du milieu d'Antoine-Labelle et de notre organisation. Nous lui souhaitons le plus grand succès dans ses nouvelles fonctions », de conclure Mme Landry.

-30-